

志3rd

第3学年通信

文責 齋藤 (浩)

生徒と教師の合い言葉

「気づき・考え・実行する」

第8号

令和2年 6月 5日 (金)

出迎え三步 見送り七歩

6月1日(月)の道徳の時間に、思いやりの心を主題とした、「出迎え三步、見送り七歩」の授業を行いました。～待ち続けている焦燥の気分を思わず踏み出す「三步」で押しとどめているところが何とも奥ゆかしいではないか。そして客の後を追いつき、からだを「七歩」運んで



見送るといふ気遣いには脱帽するほかない。茶の湯の一期一会の作法にも通ずるもてなしというの、そのような見送りであるに違いない～(道徳の教科書より抜粋) 実際に生徒たちに体験させ、客を迎える側の気持ち、迎えられる側の気持ち等を考えさせながら、相手に対する思いやりの心を学びました。お互いによりよく生きるための知恵が「江戸しぐさ」として伝えられていることも、理解することができました。

SNSアンケート まとまる

過日、生徒会執行部からのメディアに関するアンケートが実施され、集計結果がまとまりました。3年生に関して、「携帯、タブレット等の使用の用途」として多かったのは、ネットゲーム、動画鑑賞、「ゲームの平均使用時間」では、平日で多かったのは1時間未満、休日で多かったのは1～3時間「メディアの使用の約束」では、決めているが多く、その約束が守られているかどうかについては、だいたい守られていると答えた生徒が多かったです。今後、このアンケートを基に、生徒会執行部から全校生徒にむけて、SNS についての提言がされる予定です。

江戸のしぐさ
江戸のしぐさの「お
迎え三步、見送り七歩」とい
うしぐさがあるのです。ここ
で、江戸っ子をこう書いてい
ます。
「江戸しぐさでいう江戸っ
子は、目の前の人を仏さまの
化身と考えて接する、人の時
間を大切に時泥棒をしない、
い、人の肩書きを気にしない、
遊び心がある、世辞が言える、
そんな人です」
こう表現しています。
臨済宗護国寺法話より

日本人の素晴らしい心ですね

今週の目標

テスト勉強を頑張ろう

週番の先生

影山先生

		授業計画と主な予定						下校	進学
8	月	国	英	体	社	美	理	18:30	国 17 18
9	火	数	英	理	社	国	体	18:30	社 17 18
		○歯科検診 *朝自習開始～16時まで							
10	水	英	数	国	理	社	家	16:30	数 17 18
		*部活なし							
11	木	社	体	音	数	国	学	18:30	理 17 18
		○学習相談(6校時)							
12	金	英	数	理	社	国	体	18:30	英 17 18

県立高等学校入試問題集集金終了
ご協力ありがとうございました

